

Édito L'automne est désormais installé dans notre beau paysage Strasbourgeois... Une saison idéale pour entamer de nouvelles lectures...

Sommaire

- Vins et Crémants d'Alsace Thierry-Martin, partenaire pour les 50 ans de la FSEG
Stefano Bianchini nous parle d'Intelligence Artificielle dans le magazine Savoir(s) de l'Université
"L'économie une science impossible" par Michel Dévoluy, ancien Doyen de la FSEG

Vins et Crémants d'Alsace Thierry-Martin, partenaire pour les 50 ans de la FSEG !



L'aventure débuta en 1998 quand Thierry rencontre Martin et qu'il décide d'élever et commercialiser des vins et crémants du terroir de Wangen... C'est à partir de 2006 que Cécile Lorenz, fille de Martin, prit la relève...

Stefano Bianchini nous parle d'Intelligence Artificielle dans le magazine Savoir(s) de l'Université

Pour le mois d'octobre 2019, le magazine d'information de l'Université de Strasbourg, Savoir(s), nous a proposé une thématique des plus actuelles dans l'évolution de notre société, à savoir l'Intelligence Artificielle.



Un sujet passionnant dont on ne se lasse pas d'en parler et de s'y intéresser... À l'image de Stefano Bianchini, maître de conférences à la FSEG et chercheur au Bureau d'Économie Théorique Appliquée (BETA).

"L'économie une science impossible" par Michel Dévoluy, ancien Doyen de la FSEG



Michel Dévoluy, ancien Doyen de la Faculté, et ancien responsable éditorial du Bulletin de l'Observatoire des politiques économiques en Europe (OPEE) vient de publier son dernier ouvrage intitulé "L'Économie une science impossible".

En revenant sur la neutralité, la science économique étonnante est arrivée à légitimer les atrocités d'un néolibéralisme fauteur de violences sur les individus, l'équilibre social, l'environnement et la démocratie.

La lettre du BETA vient de paraître !



Retrouvez toutes les actualités du Bureau d'Économie Théorique et Appliquée (BETA) dans La Lettre de ce mois de novembre. Au programme : des prix et des distinctions, des publications, un portrait de docteur, des événements et des nouveaux projets !

Conférence : Le partenariat Europe-Afrique à l'épreuve des objectifs du développement durable (ODD) | 21 novembre 2019

Dans le cadre des 50 ans de la Faculté des sciences économiques et de gestion nous aurons le plaisir d'accueillir le 21 novembre prochain M. Ablassé Ouedraogo...



M. Ablassé Ouedraogo est directeur adjoint honoraire de l'ONC, ancien ministre des Affaires Étrangères du Burkina Faso, négociateur des APE entre l'UE et les Pays Africains, Cameroun, République...

RDV le 21 novembre 2019 dès 18:00 dans l'amphi 4 de la Faculté des sciences économiques et de gestion.

Soirée des Talents | 27 novembre 2019



Prochain événement organisé par l'FAESES, la 'Soirée des Talents'. L'objectif : permettre aux étudiants et personnel de la Faculté de venir présenter, le temps d'une soirée dans un cadre convivial, son talent !

Rendez-vous à la Fête de l'FAESES le 27 novembre prochain dès 18:00 pour venir encourager les participants ou présenter votre talent !

Rendez-vous sportifs avec Sciences Eco Sports !

Fort de ses 5 équipes masculines et de ses 2 équipes féminines, Sciences Eco Sports reprend du service cette année après d'excellents résultats l'année dernière !



Les premiers matchs débutent pour ce mois de novembre il y en aura pour tous les goûts : basket-ball, volley-ball, football et Handball !

Suivez sur leur page Facebook Sciences Eco Sports et retrouvez le programme des matchs, si vous souhaitez venir les encourager, ainsi que les résultats des équipes !

Téléchargez la Newsletter au format PDF



« Seul un imbécile ferait confiance à Facebook pour son état de santé... » Joseph Stiglitz, Prix Nobel, 2012

Liens

- Université de Strasbourg
Faculté Eco-Gestion

Contact

Faculté des Sciences Économiques et de Gestion 62 Avenue de la Forêt Noire 67085 Strasbourg Cedex France

Abonnement

S'abonner Vous ne souhaitez plus recevoir cette lettre d'information ? Se désabonner

Archives

Archives de la newsletter

L'interview du mois Xavier BERSANI



Xavier BERSANI, expert dans le secteur de la réassurance, Groupement de la rue de la République, Groupement de la rue de la République

Votre parcours en quelques mots...

Titulaire d'un DESI gestion internationale obtenu à la FSEG en 1995, j'évolue actuellement dans le secteur de la réassurance, au sein du Groupe Covis. Elu au conseil de la faculté, membre actif de l'FAESES...

Si vous étiez un innovateur ? La bicyclette, redoutablement efficace et écologique.

Si vous étiez une figure historique ? Napoléon, origine corse oblige !

Si vous étiez un hashtag ? #FSEGlove

Si vous étiez un conseil à donner aux étudiants ? Démarchez vous !